



Ruck, zuck neu und wieder schön:  
 Mit Metalldachplatten lassen sich alte  
 Bitumen- oder Asbestdächer schnell und  
 effektiv sanieren.



Fotos: epr/ILLUXMETALL

# WAS DU HEUTE KANNST BESORGEN ...

## Bitumen- und Asbestdächer jetzt mit Metalldachplatten sanieren

### Mittelfassung | 1.285 Zeichen

(epr) ... das verschiebe nicht auf morgen. Das sollten sich alle, die ein Bitumen- oder Asbestdach ihr Eigen nennen zu Herzen nehmen. Eine besonders leichte und preiswerte Sanierungsvariante sind Metalldachpfannen wie von Luxmetall. Dank seines geringen Gewichts eignet sich das Material bei Bitumendächern besonders für Dach-auf-Dach-Lösungen. Zum einen entfallen damit aufwendige und kostspielige Abbau- und Entsorgungsarbeiten und zum anderen sind die Dachpfannen wie gemacht für eine Neueindeckung leichter Dachstühle wie in Altbauten. Im Gegensatz zu Bitumen ist Metall pflegeleicht, lange haltbar und anders als Asbest gesundheitlich unbedenklich. Natürlich eignen sich die Metalldachpfannen auch für die Sanierung uralter Metalldacheindeckungen sowie für den Neubau. Generell punkten Metallplatten durch ihre bemerkenswerte Sturmsicherheit. Über zu laute Regengeräusche muss sich niemand mehr Gedanken machen, dafür sorgen die Querprofilierung und die Art der Befestigung. Luxmetallplatten bewähren sich seit 1990 auf vielen tausend Wohnhäusern. Die Produktion erfolgt in Deutschland. Daraus resultieren kurze Lieferwege. Die Metallplatten sind in vielen Standardfarben erhältlich. Eine Lieferung auf Maß ist schon innerhalb von zwei Wochen möglich. Mehr unter [www.luxmetall.de](http://www.luxmetall.de).

### HERAUSGEBER

LUXMETALL Deutschland GmbH  
 Mühlenweg 33 | D-12589 Berlin  
[www.luxmetall.de](http://www.luxmetall.de)

### KONTAKT

Herr Hans-J. Lull  
 Telefon: 030 656607-0  
 Telefax: 030 656607-70  
 E-Mail: [info@luxmetall.de](mailto:info@luxmetall.de)



Alle Bilder und Texte in  
 drei Längen können Sie  
 auf [www.easy-pr.de](http://www.easy-pr.de)  
 herunterladen.

Code **EV-1019-021**